

El miércoles 25 se estrena en el Teatro Principal de Alicante, a las 21 horas, el espectáculo de danza "1937", a cargo de la Compañía de Danza 'Azahar'. La obra está basada en la lectura que la directora de la compañía, Vanesa Jover, hizo de un poema hernandiano. En 1998 cinco amigas crean su propio ballet. De este modo, surge Azahar. En 2002 ganaron el primer premio de "Alicante a Escena 2002" por su montaje teatral "Menos mal que algunas semanas tienen ocho días". La coreografía es propia y mezclan músicas contemporáneas con otras clásicas. La obra se compone de siete bailes inspirados en otros tantos poemas de Viento del pueblo, en los que participaron una decena de artistas de la compañía principal, junto con otros de la Escuela de Danza de Alicante. La obra podrá ser vista en las localidades alicantinas de San Miguel de Salinas y San Vicente del Raspeig. La FCMH ha sido invitada al estreno, subvencionado por el Patronato Municipal de Cultura de Alicante, ya que esta Institución ha colaborado en el montaje de la obra.